



Nadie aguanta a ORLOV en su coto de los obstáculos.

La disciplina recuperada para las carreras españolas hace pocas semanas tras veinte años de ausencia sigue estando en las manos autoritarias del nacional ORLOV. El caballo criado por la Yeguada Cortiñal venció el pasado domingo en la 2ª de estas pruebas, Premio Alfidir, con aún más soltura que lo había hecho en el Glycerius tres semanas antes. (19/03/2013)

Los 200 metros extra del Alfidir, siendo con 3.000 ya algo más parecido a una carrera de vallas canónica en las que la stamina es un factor real, le dio todavía más ventaja al hijo de "Honor a Hannah", dejándole sin rivales que le disputaran la prueba antes ya de saltar la última valla, a 200 metros del poste. Era el momento en el que se fraguaba una nueva gemela nacional, pues "Eco Jar", el caballo criado por Juan Antonio Rei, volvía a mostrar su elegante paso de las vallas en pos de repetir la gemela del Glycerius, si bien a favor de distancia el debutante en obstáculos "Isaman", el hijo de la enorme "Isabena", le alcanzaba antes del poste.



Foto: Jorge de Miguel